



LEGIÓN DE MARÍA

Boletín número 749 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

98 AÑOS Y MUUUCHOS MÁS

El pasado 7 de septiembre cumplimos 98 años. Damos gracias a Dios porque, a través de María, el Espíritu Santo actuó para que Frank Duff fundara la Legión de María. Sí, y lo hacemos con alegría por la gracia recibida.

Porque ¿cuántas personas han encontrado su camino hacia la santidad en nuestro movimiento?

Y ¿cuántas personas han retornado a la Iglesia al oír la llamada de Jesús a través de los contactos con legionarios!

Conversiones, vuelta a los sacramentos, catequisis.

Enfermos y ancianos, no solo acompañados y consolados, sino ayudados a ofrecer sus dolores y limitaciones, a descubrir el valor redentor de la cruz y abrazarse a ella. Muchos legionarios nos acordamos de la "Carta a los amigos de la Cruz" de S. Luis María Grignon de Montfort, que nos dio a conocer el P. Daniel Elcid. Y que tanto bien nos ha hecho a nosotros y a las personas a las que nos acercamos.

Contactos con jóvenes, en los que casi siempre nos han escuchado bien. Trabajos con prostitutas, en las cárceles, con drogadictos... la lista sería innumerable.

¿Y nuestros mártires?, este curso hemos dedicado editoriales a nuestros mártires en distintos países. Y estamos convencidos, que también ahora, hay legionarios de María que mueren por su fe en diferentes lugares del mundo.

Rezamos a nuestros hermanos, Alfonso, Edel y Frank, siervos de Dios y camino de la beatificación.

Tenemos ya numerosos hermanos en los praesidia del cielo, intercediendo por nosotros.

Hay bastantes praesidia con más de 40 o 50 años de andadura; y muchos legionarios activos y auxiliares que llevan casi toda la vida sirviendo a la Iglesia en la Legión de María.

Al tomar conciencia de todas estas cosas nuestro corazón se esponja de alegría y acción de gracias y decimos con nuestra Madre: Proclama mi alma la grandeza del Señor, se alegra mi espíritu en Dios mi salvador (...) el Poderoso ha hecho obras grandes por mí.



Con este maravilloso pasado que nos impulsa a correr hasta la meta, ¿cómo no ser capaces de dar unos pasitos más para alcanzarla?

Es verdad que tenemos hermanos que no han dejado de hacer ese camino con ilusión y alegría, superando desánimos y contratiempos. Y eso que en nuestro Senatus somos mayores y no siempre aceptamos bien nuestras limitaciones. Pero seguimos recordando que la finalidad de la Legión de María es "la gloria de Dios por medio de la santificación de sus propios miembros, mediante la oración y la colaboración activa" (Manual cap. 2).

Por ello ponemos en práctica lo que es el servicio legionario (Manual cap. 4): P "Debe **revestirse de las armas de Dios**" (Ef 6,11). P Debe ser "un **sacrificio** vivo, consagrado, agradable a Dios y **no conforme a este mundo**" (Rom 12, 1-2). P "**No debe rehuir** trabajos y fatigas" (2Cor 11,27). P "Debe proceder con amor, **igual que Cristo** nos amó **se entregó por nosotros**" (Ef 5,2). P "Debe **correr hasta la meta**" (2 Tim 4,7).

Al empezar este nuevo curso podríamos leer, de poco en poco, los cuatro primeros capítulos del Manual, a ser posible delante del Sagrario, meditándolos y escuchando qué nos pide el Señor. Quizá nuestra actitud ante los trabajos, los cargos, ante la vida... cambiaria y tomaríamos nuestra cruz, y seguiríamos al Señor sin mirar hacia atrás al poner las manos en el arado.

Equipo del Boletín

MADRID
ALMERÍA
ELIFE
GRANADA
JAÉN
JEREZ DE LA FRONTERA
LÁTINEA
MÁLAGA
PALENCIA
SEVILLA
TENERIFE
BADAJOZ
FUENTE DEL MAESTRE
LAS PALMAS
SUR GRAN CANARIA
PONTEVEDRA
LUGO
ORENSE
SANTIAGO DE COMPOSTELA
VIGO
SALAMANCA
AVILA
VALLADOLID
ZARAGOZA
TOLEDO
CIUDAD REAL
CIENÇA
TALAVERA

Noticias del Senatus

Del 22 de SEPTIEMBRE de 2019

El hno. Pedro causó baja como secretario del Senatus por cumplir su segundo trienio. Se le agradeció su entrega durante estos seis años. Hubo elecciones para cubrir la vacante, no se presentó ningún candidato. Os pedimos oraciones y generosidad para que haya candidatos el próximo mes de octubre.

Praesidium Columna de Fuego (Alcalá de Henares): Informe nº 13. Soc. activos 5 con promesa. Soc. auxiliares 27 y 5 adjutores. Trabajos difusión y contactos casi todas las semanas, 3 residencias de ancianos, rescate y pesca joven, etc. Destaca su ilusión y ganas de trabajar. Proyectan empezar visita a hogares. En Alcalá hay varias parroquias que quieren Legión pero no hay hermanos para fundar. Se les felicita por su perseverancia, ilusión y buen espíritu.

Curia Virgen de la Paloma (Madrid): Informe nº 36. Pertenece a la Vicaria VI. Formada por 5 praesidia y uno de ellos en la Parroquia castrense. Con 38 soc. activos con promesa, 3 en prueba, 22 pretorianos. Soc. auxiliares 327 y 2 en prueba, adjutores 29 religiosos y 54 seculares. Han visitado varias parroquias con objeto de formar nuevos praesidia pero de momento sin resultados aparente. Trabajos: Visitan hogares intentando salvar las dificultades llevando capillas de la Virgen y del Sagrado Corazón, contactos con jóvenes y emigrantes, catequesis, residencias, enfermos, un praesidia continua con la librería ambulante. Se plantean realizar difusión para reforzar los praesidia, continuar visitando Parroquia y hacer Exploratio dominicalis. Se les felicita por los trabajos en especial por la perseverancia en visita a hogares buscando medios para llegar a las familias. Trabajan bien y en muchos campos.

De la **carta de nuestro corresponsal** destacamos: Cuantas palabras y pensamientos sabios sobre la vida del hno. Frank en el tema de estudio sobre él. Debemos buscar medios de propagar su causa junto a las de Edel y Alfonso. El Senatus de Buenos Aires ha sacado un YouTube de la charla que se dio sobre la causa del hno. Alfonso. Vale la pena conocerlo. Muchos de los temas tratados en ella valen para las otras. En la última reunión del Concilium se nombró un extensionista para trabajar un año en Cuba. Recemos por los extensionistas. Sería bueno mantener contacto con los antiguos legionarios invitándoles a ser auxiliares, a Patricios, Acies y a otros actos. Un praesidium de Dublín informó sobre un trabajo que se llama Fe y diversión, se organizan actividades de arte, deporte y religión de cara a formar praesidia juveniles o jóvenes. Al visitar los hogares tenemos una misión: invitar a la misa dominical, a recibir sacramentos, a una novena, bendición de sus hogares, hacer Adoración del Santísimo en la parroquia. Al visitar los hogares con frecuencia es posible llegar a conocer como amigos a las familias y mantener una conversación amigable con ellos. Creo que empecé en España un apostolado que se llama Luz en la noche, no solo hacen Adoración del Santísimo, sino que algunos legionarios salen a la calle e invitan a la gente a entrar a la iglesia, les regalan velitas y animan a encenderlas y orar a Jesús Sacramentado, también hay sacerdotes confesando, es un momento de conversión. Algunos consejos hacen cada año un Encuentro de Directores Espirituales invitando, también, a los sacerdotes que quieran conocer Legión y a diáconos permanentes y seminaristas.

Mes Misionero Extraordinario

El Papa Francisco ha inaugurado el Mes Misionero Extraordinario que la Iglesia universal celebrará durante todo el mes de octubre de 2019 y alertó sobre tres "pecados en contra de la misión". En la homilía dijo, entre otras cosas: este mes "quiere ser una sacudida que nos impulse a ser activos en el bien. **No notarios de la fe y guardianes de la gracia, sino misioneros**" y para ello, pidió no vivir una fe "de sacristía", "el Señor nos llama a hacer fructificar los talentos con audacia y creatividad", "el secreto para poseer la vida es entregarla".

Tres pecados contra la misión:

P "Cuando, quejumbrosos, seguimos diciendo que todo va mal, en el mundo y en la Iglesia".

P "Cuando somos esclavos de los miedos que inmovilizan y nos dejamos paralizar del 'siempre se ha hecho así'".

P "Cuando vivimos la vida como un peso y no como un don; cuando en el centro estamos nosotros con nuestros problemas, y no nuestros hermanos y hermanas que esperan ser amados".

ALLOCUTIO

MISIÓN EVANGELIZADORA

P. Eutimio González OMI
D. E. Curia N. S. del Rosario

“Vete donde los hermanos y diles: Subo a mi Padre y vuestro Padre, a mi Dios y vuestro Dios. Fue María y anunció a los discípulos: He visto al Señor y me ha dicho esto y esto”. (Jn.20,17 y 18).

La tarea de evangelizar, el llamado mandato misionero, tan antiguo y tan actual como la Iglesia, se hace como más urgente y necesario en circunstancias especiales en las que El Espíritu que anima siempre a la Iglesia invita más claramente a la vivencia y anuncio del Evangelio frente a hechos, doctrinas, teorías, estilos y modos de pensar y de actuar que no favorecen y hasta se oponen claramente a las exigencias del seguimiento de Jesús en los distintos estados de vida.

En la medida en que realicemos esa tarea evangelizadora “experimentaremos el gozo misionero de compartir la vida con el pueblo fiel a Dios, tratando de encender el fuego en el corazón del mundo (E.G.271).

En nuestro mundo de hoy somos nosotros los llamados a hacer nuestra la causa de la evangelización: con la Iglesia universal, con la Iglesia local, con la Legión de María, en clara conformidad con los documentos y espíritu de la misma Legión y con la propia parroquia y familia.

Y viviendo así la mística de acercarnos a los demás y de buscar su bien, ampliamos nuestro interior para gozar haciendo el bien a nuestros hermanos. Por eso nos dice el Papa Francisco que “solo puede ser misionero, alguien que se sienta bien buscando el bien de los demás, deseando la felicidad de los otros. (E.G.272).

Desde la cercanía y actualidad de los distintos documentos del Papa Francisco, la exigencia y necesidad de evangelización aparece en todos los momentos. La tarea en su nombre o formulación puede, acaso, ser la misma. La realización deberá ser siempre nueva, “Vino nuevo en odres nuevos”. (Mt.9,14-17).

Y las palabras del apocalipsis siguen teniendo, después de veinte siglos, plena actualidad. “Algo nuevo está brotando, ¿No lo notáis? (Is.43,19).

Hoy nos toca a nosotros, siempre bajo la acción del Espíritu Santo, dar vida y eficacia a la acción evangelizadora de la Iglesia. Y lo hacemos, debemos hacerlo:

- desde nuestra realidad, gozosamente vivida, de miembros de la Legión de María,
- desde nuestra fe en la acción del Espíritu Santo en la Iglesia a través de la Legión de María, en su origen y en su continuidad hasta hoy,
- desde nuestra responsabilidad y sentido de Iglesia ante el llamado mandato misionero, tan repetido y actualizado por el Papa Francisco. Y todo ello:
- En la actitud de agradecimiento que nos dice San Pablo y hace suya también el Papa Francisco. “Ante todo doy gracias a mi Dios por medio de Jesucristo por todos vosotros. (Rm.1,8). Doy gracias a mi Dios todas las veces que me acuerdo de vosotros. (Flp.1,3).
- Es la gratitud que brota de un corazón verdaderamente atento a los demás. De esa forma, cuando un evangelizador sale de la oración, el corazón se le ha vuelto más generoso, se ha liberado de la conciencia aislada y está deseoso de hacer el bien y de compartir la vida con los demás. (E.G.282).

Y como siempre que queremos hacer el bien, ayudar a los demás, ponernos al servicio de la Iglesia, prolongar la acción misionera de la Iglesia, creemos y queremos y proclamamos la presencia y cercanía de María en nuestras vidas y en nuestros corazones, en toda nuestra acción misionera. Y nos sigue diciendo; “Haced lo que Él os diga” (Jn. 2,4).

FUERON LLAMADAS A LA CASA DEL PADRE

Curia Virgen de la Paz (Ourense) Hna. Rosario Pérez Novoa del Praesidium Virgen de los Milagros.

Comitium N. S. de la Soledad (Badajoz) Hna. Mari Vaquero Lobo del Praesidium M^a Custodia del Señor, desempeñó con generosidad varios cargos durante sus muchos años como legionaria.

“Fomentar grupos de oración por la Causa de Beatificación de Frank Duff”

Próximos al centenario, el Concilium nos recomienda que hagamos un esfuerzo por la promoción de la Causa del hno. Frank Duff. Nos pide formemos “grupos de oración”. En el centenario celebraremos diversas actividades, pero es muy positivo que empecemos con el compromiso de la oración por la Causa de nuestro fundador.

El Concilium nos ha enviado un díptico, que ya está traducido al castellano, para distribuir a todos y donde se indica el formato de estos grupos. La reunión tendrá una hora de duración, se empieza con las oraciones iniciales y el Rosario, se hace una lectura de algún libro o escrito de Frank Duff, seguido de diálogo, se harán peticiones particulares varias, y se recogerán los favores concedidos; se reza la oración por la beatificación de Frank Duff, y se acuerda la fecha de la siguiente reunión. Si hay sacerdote se termina con la bendición.

Estos grupos deben estar formados por legionarios, tanto activos como auxiliares y también por otras

personas que no estén en la Legión. Se pueden organizar a nivel de consejo o a nivel de praesidium. Se recomienda que se informe en la reunión mensual del Consejo.

Los consejos y praesidia deben tener buen número de este folleto, estampas de oración y escritos de F. Duff para darlos a conocer entre los socios, (activos y auxiliares) y también en los contactos de los trabajos.

El Concilium nos pide un *renovado énfasis*, en promover la Causa de Frank Duff y enviar los favores obtenidos a la dirección que viene en el díptico. Los libros recomendados son “Frank Duff, un hombre para nuestro tiempo” y “Bautismo de fuego”.

Este trabajo debe traer frutos en abundancia y gracias especiales hacia nosotros y en especial hacia la beatificación del hno. Frank Duff, cuando Dios tenga a bien concederlo.

Ejercicios espirituales

Del 20 al 23 de Noviembre tendremos Ejercicios Espirituales, dirigidos por el P. Carlos Melero. En el Monasterio de la Natividad de N. S. Jesucristo (Benedictinas) en Madrid. Para asistir llamar a 699 726 573 (Concha) o por mail senatusmadrid@gmail.com

Formato sugerido para Grupos de Oración

1. Oraciones iniciales y Rosario
2. Bienvenida a todos, especialmente a nuevos participantes
3. Breve lectura de los escritos de Frank Duff – posible discusión posterior
4. Peticiones para intenciones de oración
5. Noticias de favores recibidos
6. Oración por la Beatificación de Frank Duff
7. Lugar, fecha y hora de la siguiente reunión
8. Bendición del sacerdote (si uno se encuentra presente)

La reunión duraría aproximadamente 1 hora.

Les rogamos nos mantengan informados de cualquier novedad en su zona. Pedimos al Señor que estos esfuerzos traigan frutos en abundancia y gracias hacia la beatificación si/cuando sea la voluntad de Dios.



Para cualquier consulta, diríjase a:

Vice Postulator, Cause of Frank Duff,
Concilium Legionis Mariae,
Morning Star Avenue,
Brunswick Street,
Dublin 7.

Teléfono: 01-8723.153 (+353) 1 – 8723.153
Correo electrónico: concilium@legion-of-mary.ie
(Asunto: for the attention of Vice Postulator)

DIFUSIÓN DE LA CAUSA DEL FUNDADOR DE LA LEGIÓN DE MARÍA

FRANK DUFF

(1889 - 1980)

